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5. Third Party Infrastructure Agreement for the detailed design, tender and 

construction of the Richmond West Pump Station Reservoir Expansion and 
third well integration 

Entente avec des tiers relative aux infrastructures pour la conception 
détaillée, le processus de soumission et la construction de 
l’agrandissement du réservoir de la station de pompage de Richmond Ouest 
et l’intégration d’un troisième puits 

Committee recommendation(s) 

That Council delegate authority to the General Manager, Planning, Real 
Estate and Economic Development department to enter into Third Party 
Infrastructure Agreements Caivan (Richmond North) Limited and Mattamy 
(Jock River) Limited for the detailed design, tender and construction of the 
required expansion to the drinking water reservoir and integration of a third 
well for the Richmond West Pump Station. 

 

Recommandation(s) du Comité 

Que le Conseil délègue au directeur général de la Planification, de 
l’Immobilier et du Développement économique le pouvoir de conclure des 
ententes avec des tiers relatives aux infrastructures, notamment avec 
Caivan (Richmond North) Limited and Mattamy (Jock River) Limited, pour 
la conception détaillée, le processus de soumission et la construction de 
l’agrandissement requis du réservoir d’eau potable de la station de 
pompage de Richmond Ouest et l’intégration d’un troisième puits. 
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Documentation/Documentation 

Report from the Director, Planning Services, Planning, Real Estate and 
Economic Development, dated June 7, 2023 (ACS2023-PRE-PS-0063)   

Rapport du Directeur, Services de la planification, Direction générale de la 
planification, des biens immobiliers et du développement économique, daté le 7 juin 
2023 (ACS2023-PRE-PS-0063) 


